



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

pollution atmosphérique

Question écrite n° 122333

Texte de la question

M. Philippe Meunier alerte M. le ministre du travail, de l'emploi et de la santé sur la pollution aux particules fines sur l'agglomération lyonnaise. En effet, l'importance du taux de particules en suspension dans l'air depuis une semaine a entraîné le déclenchement du seuil d'alerte. Déjà, au mois d'avril dernier, l'agglomération lyonnaise avait comptabilisé quarante jours d'air saturé par les particules fines. Les conséquences de cette pollution sur la santé et notamment sur la fonction respiratoire sont bien connues et inquiètent la population. Aussi, il lui demande quelles mesures il entend prendre afin de remédier à cette situation d'urgence sanitaire et même vitale.

Données clés

Auteur : [M. Philippe Meunier](#)

Circonscription : Rhône (13^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 122333

Rubrique : Déchets, pollution et nuisances

Ministère interrogé : Travail, emploi et santé

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 22 novembre 2011, page 12195

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)